

Best of Wandern-Rallye findet Höhepunkt in der Sächsischen Schweiz

Ab in die Wanderschuhe, fertig, los – die Best of Wandern-Rallye ging in die zweite Runde. Gemeinsam mit den Partnern der Marketingkooperation Best of Wandern suchte der Tourismusverband Sächsische Schweiz vom 19. Juni bis 5. Juli die Wanderfreaks des Jahres 2009.

16 ausgewählte Teilnehmer schnürten die Wanderstiefel, texteten und knipsten während der 16-tägigen Wanderrallye durch Regionen in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Luxemburg und Italien was das Zeug hielt.

8 Teilnehmer erwanderten die Nord- und 8 die Südtour. Es wurde geschrieben und fotografiert, geschwitzt und getestet, wo es am schönsten ist. Aufgabe der Wanderer war es, während der Rallye eine Reportage über die Regionen, Wanderwege, Restaurants, Hotels und kulturellen Highlights zu schreiben und die schönsten Momente im Bild festzuhalten.

Wer den schönsten Erlebnisbericht verfasste und die ausdrucksstärksten Fotos lieferte, wurde Wanderfreak der Nord- bzw. Wanderfreak der Südtour. Als Gewinn winkte jeweils eine einwöchige Reise in eine Best of Wandern-Region der Wahl.

Die Sächsische Schweiz bildete den krönenden Abschluss der Nord- und Südtour. Projektmanagerin Yvonne Brück-

ner vom Tourismusverband Sächsische Schweiz betreute drei Tage lang die Tour durch die Sächsische Schweiz. Höhepunkt bildete dabei der Abschlussabend auf der Festung Königstein. Bei einem zünftigen Nachtstuhl konnten alle Teilnehmer die schönsten Wandererfahrungen noch einmal austauschen und neue Pläne für den nächsten Urlaub schmieden.

Dank großer Unterstützung aus der Region wurden zahlreiche Leistungen gesponsert. Der Tourismusverband Sächsische Schweiz dankt dem Hotel Elbresidenz Bad Schandau, der Bad Schandauer Kur- und Tourismus GmbH sowie dem Hotel Helvetia.



Teilnehmer Wander-Rallye